

# Tomaron las oficinas del Progresista

## Jóvenes del partido.

### Fueron desautorizados

Un grupo de miembros de la Juventud Acción Progresista—según informó su agente de publicidad, Luis Manuel Martínez—ocupó ayer el local de las oficinas nacionales del P. A. P., en la calle 17, en el Vedado.

La ocupación, pacífica, sin que se hiciera en tal momento necesaria la intervención de la fuerza pública, se hizo con planteamiento de rectificaciones al Gobierno, como la renovación de su Gabinete, y la eliminación de ministros acusados de malversación de los fondos públicos.

El presidente de la Juventud, Rafael Díaz-Balart, se encuentra en el extranjero en uso de licencia.

Otros destacados miembros intervinieron en este hecho.

Anoche se disponían a la redacción de un pliego de demandas para elevarlas al Presidente de la República, sobre quien formularon declaración de adhesión absoluta.

Al propio tiempo recibimos con firmas autógrafas, un escrito en que se expresa lo que sigue:

Con motivo de los disturbios ocurridos en las oficinas del Partido Acción Progresista en la tarde del miércoles 27 de mayo, el Ejecutivo Nacional de la J. A. P. y los seis jefes provinciales quieren aclarar lo siguiente:

"Que no es cierto que sean líderes de la Juventud Acción Progresista, situadas en 17 y H, Vedado; declarados en huelga de hambre, si no más bien un puñado de revoltosos irresponsables, que previendo que en la próxima reorganización quedarán fuera de los cargos directrices, por la ausencia de todo respaldo popular, se han dado cita en dicho lugar, tratando con esta actitud de hacerse de una popularidad que no disfrutaban.

"Este Ejecutivo Nacional censura tales procedimientos y declara formalmente que mantiene la más estrecha y sincera colaboración con el Gobierno del presidente general Batista, su Consejo de Ministros y todos los demás funcionarios que lo integran.

"El peso de la Ley y nuestros Estatutos caerán implacablemente sobre las espaldas de estos agitadores de oficio.

(Fdo). Ramón Jiménez Macera, Presidente p. s. r. Por Pinar del Río: Ricardo Castañeda; Por La Habana: Luis Ortega y Ortega; Por Camagüey: Ricardo Pérez Reynaldo; Por Matanzas: Raimundo López; Por Las Villas: Humberto García Ri-

(Finaliza en la página 23)

# TOMARON...

(Continuación de la página 2)

vero: Por Oriente: Raúl Tamayo Rodríguez."

Los miembros de la Juventud Acción Unitaria que ocuparon las oficinas nacionales del Partido, expidieron a noche una declaración en la que, con las firmas de Mario Clemente Mordoche, Julio García Borrrell, Luis Ortega Ortega, (sic) Pablo Ubide, Luis Manuel Martínez, Aurelio Rodríguez, Luis R. Martí, Antonio Hernández, Ricardo Marqueti, Luis Godínez, Israel Ayala, Sofiel Ibáñez, Aquilino Rodríguez y Eduvino Gutiérrez, se expresa lo que, en síntesis, reproducimos:

Que siguen fieles a la figura del General Batista, al que consideran "el timonel por excelencia"; que junto a él se observa un grupo lento y rapaz, que entorpece la marcha de sus proyecciones; que han tomado la casa del Partido, para declararse en huelga de hambre para hacer que su voz llegue al Presidente Batista. "No podemos consentir — agregan —, en silencio que supone complicidad, las irregularidades de algunos ministros y funcionarios que ven en su llegada al poder una coyuntura para satisfacer mezquinos apetitos".

Abogan finalmente por una política enérgica y audaz, que toque el fondo de nuestros lastres tradicionales, y pueda rescatar a la nación del desempleo creciente y del hambre que se nos viene encima. "Interpretamos — dicen finalmente — a las mayorías cubanas, que son en definitiva las que pueden salvar y dar su aprobación o impugnación a nuestro Gobierno".